

Artikel vom 18.12.2021

Seniorenbesuche



Wie es seit vielen Jahren Tradition ist, erhielten die Schirmitzer Senioren am Samstag vor dem 4. Adventssonntag Besuch von Mitgliedern des CSU-Ortsverbandes.

CSU-Chef Markus Dobmeier dankte allen 17 Helfern und erklärte zum Start der Aktion, dass die heuer nochmals gestiegene Zahl von Senioren eine besondere Herausforderung darstelle.

Insgesamt 136 Schirmitzer, die bereits das 80. Lebensjahr vollendet haben, galt es aufzusuchen und mit Wein und Gebäck zu beschenken. Zusätzlich konnte auch der CSU-Kalender 2022 überreicht werden.

Die vielen Senioren freuten sich über einen kurzen Plausch, der auch heuer wegen der Coronabeschränkungen nur an den Haustüren mit genügend Abstand stattfinden konnte.

Text: Karl Balk